



Erna Hauser

Ötztal Bahnhof am 12.08.2010, 10:18 Uhr

Gabriele Pazek geb. Kohler

Lieber Christian,
es tut mir sehr, sehr leid um deine Mama. Ich habe deine Mama noch sehr gut in Erinnerung. Für mich war sie eine bewundernswerte und äußerst starke Frau. Ich wünsche dir und Yvonne viel Kraft in der Zeit der Trauer. Gabi

Hall in Tirol am 12.08.2010, 08:00 Uhr

Peter Tollinger

Liebe Trauerfamilie,

Meine Aufrichtige Anteilnahme!

Peter Tollinger und Familie

Landeck, bzw. Neunkirchen Nö am 11.08.2010, 08:14 Uhr

Ulrike Schmid

Aufrichtige Anteilnahme entbietet der ganzen Familie

Ulli Schmid (Klaus) mit Familie

6167 Neustift am 08.08.2010, 08:50 Uhr

Heinz Girardelli

Aufrichtige Anteilnahme
entbietet Euch

Heinz Girardelli

Tarrenz am 08.08.2010, 12:01 Uhr

Emma Rueland

Der Tod ist der Grenzstein des Lebens,
aber nicht der Liebe.

Emma Rueland

Nassereith am 08.08.2010, 11:33 Uhr

Rueland

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird.

Fam. Rueland Christian

Schönwies am 07.08.2010, 08:15 Uhr

Ramona, Andi und Valentin Hackl

Liebe Trauerfamilie Hauser!
Lieber Heinz und Annemarie!

Wenn die Kraft versiegt,
die Sonne nicht mehr wärmt,
dann ist der ewige Frieden eine Erlösung
und
wenn man einen geliebten Menschen verliert,
gewinnt man einen Schutzengel dazu!

Aufrichtige Anteilnahme
entbieten
Ramona und Andi mit Valentin

6493 Mils bei Imst am 07.08.2010, 04:22 Uhr

Fam.Raich Silke und Gstrein Dietmar

Liebe Trauerfamilie wir wünschen euch viel Kraft und Beistand in dieser schweren Zeit.Schlimm war es das bei euch ein trauriger Lebensabschnitt endete, und ein glücklicher für eines eurer Familienmitglieder begann.Viel Mut und Kraft für euch alle !

Landeck am 07.08.2010, 01:46 Uhr

Dietmar Kain

Aufrichtige Anteilnahme

Dietmar Kain

Landeck am 07.08.2010, 01:00 Uhr

Markus & Edith Hütter

Steh weinend nicht an meinem Grab,
ich lieg nicht hier in tiefem Schlaf.
Ich bin der Wind, der immer weht,
ich bin Brillantgefunkel im Schnee.
Ich bin die Sonne auf reifem Feld,
ich bin im Herbst der Regen mild.
Und wachst du auf in stiller Früh,
flattere als Vogel ich in die Höh,
zieh stumme, weite Kreise.
Nachts bin ich der weiche Sternenglanz.
Steh weinend nicht an meinem Grab,
ich lieg nicht hier, weil ich nie starb.

Liebe Trauerfamilie Hauser!
Lieber Günther und Uschi mit Kinder!

Es erfüllt mit tiefer Trauer, sich für immer von einem lieben Menschen verabschieden zu müssen.
Wenn ein so lieber Mensch wie Eure Mutter, Schwiegermutter und Oma stirbt, ist er nicht wirklich tot, sondern lebt in unseren Herzen weiter.
Ihr seid nicht allein, auch wenn in dieser schweren Zeit unser Trost nur darin besteht, liebevoll zu schweigen und schweigend mitzuleiden.

Edith & Markus Hütter mit Familie

Landeck am 07.08.2010, 12:53 Uhr

Franz & Hedy Silbergasser

Je schöner und voller die Erinnerung,
desto schwerer die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die
Erinnerung in stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne nicht
wie einen Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk
in sich.

Sehr geehrte Trauerfamilie Hauser!

Ein wunderbarer Mensch ist von uns gegangen.
Die Nachricht hat uns tief erschüttert.
Er ist schwer die richtigen Worte zu finden,
doch möchten wir wissen lassen, dass wir Ihnen
in Gedanken nahe sind.

Franz & Hedy Silbergasser

Imst am 07.08.2010, 10:58 Uhr

Christine Kröpfl

Lieber Herbert!
Liebe Trauerfamilie!

Die Mutter zu verlieren ist sehr schwer, doch der Tod ist nicht das Ende, sondern das Tor zu ewigem Leben. Sie ist nur voraus gegangen, heimgekehrt zu ihrem Schöpfer!
Dieser Glaube und dieses Vertrauen sollen euch helfen, diesen schmerzlichen Verlust zu ertragen!
Aufrichtige Anteilnahme
Christine und Anton Kröpfl